
                       

ﾚｼﾞﾘｴﾝｽ～未来のﾛｰﾀﾘｰを築こう  

｢温故知新｣･･･新しい旋風を起こそう!老いも若きも未来に向けて 

           2021年 9 月 30日 №.924 

 

◆会長挨拶（小柳 善裕 会長） 

 

皆さん今晩は。明日１０月１日をもって石川県ではまん延

防止等重点措置が解除されます。しかし、アフターコロナとな

った訳ではなくWITHコロナとして従前にも増して感染防止

に努めたいものです。さて、先々週の例会でのニコBOX で、

永瀬委員長が、ご主人や愛犬と共の夜の散歩（ウォーキング）

を話題にされておられました。実は私も夜ではなく土曜日の

朝、ゴミ出しの後に１時間程歩いています。私の場合はカミさ

んも愛犬も一緒じゃありません。カミさんを誘ったのですが、

断られています。その理由はカミさん曰く、「アンタは人のこ

とを考えずに自分のペースで歩いて行き私を置いてきぼりに

する」ということらしいのですが。 

私が歩くコースは主に旧松任市街で、街並みの佇まいや変

化を昔の記憶と比較しております。一例を挙げますと、昭和２

９年に旧松任町安田町で大火事が起き、そのため道幅がその

部分だけ広くなっていたと記憶していましたが、いつのまに

か中町から安田町の道幅が整合されておりました。かように

町並みの変化を目の当たりにすることも楽しいものです。 

本日も楽しい例会にしましょう。 

 

 

 

 

 

 

◆公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より 

奨学生終了証とカウンセラー感謝状の贈呈、 

米山記念奨学生よりご挨拶 

 

 
◆幹事報告（林 哲也 幹事） 

 

・八日市南ロータリークラブ 事務局移転のお知らせが届

く。9月 25日(金)より例会場と同じ八日市ロイヤルホテルに

変わりました。 

・9/17臨時理事役員会にて吉見聡さん、山本剛嗣さんの入会

を承認しました。10/7小野島さんと吉見さん、11/4山本さ

んの入会式を予定しております。   

・10月より通常の例会スタイルとなり、食事があります。 



   

◆プログラム 卓話 

    講  師 三井住友海上火災保険株式会社 金沢支店 

         金沢第二支社 支社長 澤田 健 氏 

   演  題 『 保険のイノベーション 』 

 

出席報告(木村 俊夫 出席委員長) 

 
 

● 出席率：81.81％    

● 出席者：26名 /34名 

● 出席補填： 1名 

● 出席免除者：1名  中嶋 満 

● メーキャップ 

・なし 

 

◆ニコニコボックスの発表(永瀬 喜子 委員長) 

 
 

小柳 善裕 会長 

 二週間のご無沙汰です。明日から 10月だというのにまだまだ暑

い日が続きます。御自愛ください。 

三井住友海上火災金沢支店支社長 澤田様、卓話ありがとうご

ざいました。保険業界も変革が激しい事は外からも感じられま

す。 

林 哲也 幹事 

 本日は二つの節目でした。①まん防終了 ②我社の第 42期の決

算を無事に迎えることが出来ました。明日からまたスタートです。

頑張りましょう！ 

野澤 誠治  

皆さん、こんばんは。100代目の総理大臣が決まりましたね。10/1

明日から違う世界が広がると良いですね。 

澤田様、本日は卓話ありがとうございました。 

ウンパイブーン・スウィスット君、又会いましょう。元気でね‼ 

池元 ことみ 

 三井住友海上火災保険(株)金沢支店金沢第二支社長 澤田様、本

日は卓話ありがとうございました。 

ミーさん、今日は国民衣装で素敵です。頑張って下さいネ‼ 

小路 昌弘  

 三井住友海上火災保険(株)金沢第二支社支社長 澤田健様、大

変お忙しい中卓話を引き受けて頂き感謝申し上げます。 

福田 裕 

 ウンパイブーン君、大学院修了おめでとうございます。日本での

新たな旅立ちに大いに期待します。 

埴岡 正稔 

 澤田様、卓話ありがとうございました。関西弁が大変心地よく聞

けたので非常に楽しかったです。またよろしくお願い致します。 

藤本 和久 

 三井住友海上火災保険(株)金沢支店支社長 澤田健様、卓話あり

がとうございました。 

ミー君、大学院修了おめでとう。これからも頑張って下さい。 

永瀬 喜子  

澤田様、本日は有意義なお話をありがとうございました。 

ミーさん、遊びに来てね～♪ Always Welcomeです！ 

本日合計 14,500円   今年度累計 148,500円 


